
平成３０年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１２日）

４－１

県 民 連 合 ３６番 円 谷 健 市

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 人口減少対策について

１ 本県の現状を踏まえ、人口減少対策にどのように取り組 知 事 復興・総合計画

んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。 課

２ 県は、少子化対策にどのように取り組んでいくのか尋ね こども未来局長 こども・青少年

たい。 政策課

３ 県は、女性が働きやすい職場環境づくりにどのように取 商工労働部長 雇 用 労 政 課

り組んでいくのか尋ねたい。

二 福島第一原発の廃炉について 危機管理部長 原子力安全対策

課

県は、福島第一原発の廃炉に向けた取組をどのように情報

発信していくのか尋ねたい。

三 農業の振興について

１ 県は、認証ＧＡＰの取得をどのように支援していくのか 農林水産部長 環境保全農業課

尋ねたい。

２ 県は、認証ＧＡＰの取得後の支援にどのように取り組ん 〃 〃

でいくのか尋ねたい。

３ 県は、地域の合意に基づく担い手への農地集積にどのよ 〃 農業担い手課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、農作業事故の防止にどのように取り組んでいくの 〃 〃

か尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 在宅医療の推進について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、在宅医療の推進にどのように取り組んでいるのか尋

ねたい。

五 小規模企業振興条例制定の支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、小規模企業振興条例を制定しようとする市町村をど

のように支援していくのか尋ねたい。

六 グリーン・ツーリズムについて 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、グリーン・ツーリズムにどのように取り組んでいる

のか尋ねたい。

七 スポーツ少年団について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

スポーツ少年団の活動が子どもたちの健全育成に果たす役

割は重要と思うが、県の考えを尋ねたい。

八 狩猟者の確保について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、新たな狩猟者の確保にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。


